

Franckesche Stiftungen zu Halle

Panacea Apostasiæ: To gest, Lekarstwj proti Odpadlstwj

Vedel, Nicolaus

Lessné, 1631

Titelblatt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-228786](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-228786)

emento mori

PANACEA

APOSTASIAE

Cesarstwi pro
ti Odpadstwi.

A dobrému v tēm kceriž sto-
gi v tēm kceriž zemdloby padli,
we tēcch tšlechpřibloženi.

Heinr. v. Mülln.

R. Mikulasse Wedelia

Stužebníka Cyrlewnjšho a
Professora w Genéwě.

W Řeci Latinské, Francauské a Něm-
ské wdané: a nyní pro wstítan ge-
ho v Národu našem po-
třebnost do Těštiny

Schlagens. vřeloženi. Nage.
w Těštině, léta Páně 1631.

Handwritten marginal note in cursive script, likely a library or ownership mark.

Handwritten text at the bottom of the page, continuing the cursive script.

pag. 300. feyff. Li-
belli conspectus
habetur. In
Bisg. gebunden,
in f. 1. d. 1. d. 1.
Cms. Inm.
Kupferst. Za-
charia, und
Friedrich Pa-
latino, König
in Cöfarn,
edidit.